



## Weihnachtsfeier des SC Tell Schmalbroich

Für Sonntag, den 17. Dezember 2023 hatte der Vorstand des SC Tell zur Weihnachtsfeier auf den Schießstand in Voesch geladen. Diese fand erstmals im großen Saal des neuen Anbaus statt und der Vorsitzende Uwe Schlabbers durfte 100 Mitglieder und Gäste begrüßen. Sie alle fanden im neuen Saal Platz, auch dank der größtenteils von Klaudia und Heiner Kleinmanns gestifteten Tische und Stühle.



Die Helfer\*innen hatten den großen Saal sehr hübsch dekoriert und eingedeckt.

Foto: Jörn Schulte



Es gab frische Weckmänner in allen Variationen  
Foto: Jörn Schulte

Kaffee und Weckmänner, Butter und Käse, waren von den fleißigen Helferinnen und Helfern vorbereitet. So konnten sich alle an den reichlich vorhandenen schmackhaften Sachen im festlich geschmückten Raum satt essen.

Im Rahmen der Weihnachtsfeier des SC Tell Schmalbroich wurden 21 Mitglieder für 25, 40, 50 und 60jähriges Jubiläum im Verein, dem Rheinischen und Deutschen Schützenbund vom Vorsitzenden Uwe Schlabbers geehrt. Dies waren folgende Vereinskamerad\*innen:



Vorsitzender Uwe Schlabbers (3. v.R.) inmitten der geehrten Vereinsmitglieder  
Foto Fr. Nusslein-Heynen

Für 25 Jahre Herbert Worringer, Heinz Schoonhoven, Bernd Flemming, Mathias Ebus, Hans-Peter Blassen, Frank Opheys, Achim Barten, Hans Zangers, Marco Tepper sowie die Brüder Nico und Patric Schlabbers.

Für 40 Jahre waren dies Susanne Geyer, Josef Ripkens, Michael Talajlo, Harald Gerritzen, Clarissa Jansen, und Sonja Schlabbers.

Für 50 Jahre erhielten Mathias Bruckes sowie Uwe Schlabbers ihre Auszeichnungen. Günter Pannhausen wurde für 50 Jahre Mitgliedschaft im Verein geehrt und bekam die goldene Medaille für Förderung und Verdienste im RSB überreicht.

Für 60 Jahre Treue wurden Josef Geyer und Jakob Schlabbers geehrt, die auch noch die Präsidenten-Medaille des Rheinischen Schützenbundes überreicht bekamen.

Dann kam es wie es kommen mußte, der Nikolaus stand ganz überraschend im Saal und begrüßte die Anwesenden. Überraschend deswegen, man hatte vergessen das Nikolauslied anzustimmen was den heiligen Mann aber nicht davon abhielt, trotzdem zu seinen Schäfchen zu kommen. So rief er nach und nach die Kinder zu sich und unterhielt sich mit ihnen über ihre Stärken und Schwächen. Am Ende gab es für alle Kinder eine prall gefüllte Tüte und so manche rote Wange.



Der Nikolaus las aus seinem goldenen Buch vor.  
Foto: Heike Flemming



Originelle und nützliche Preise gab es zu gewinnen.  
Foto: Jörn Schulte

Zum Abschluß der Weihnachtsfeier gehört in Voesch schon traditionell das Weihnachtsbingo dazu. Über 110 Preise fanden so in der nächsten Stunde ihre\*n neuen Besitzer\*inn, die Krawatte für eine Dame oder den Damenschirm für den Herrn. Die Lacher waren ihnen in jedem Fall sicher, aber einen Abnehmer findet man mit Sicherheit.

Nachdem sich Uwe Schlabbers bei den Helferinnen und Helfern herzlich bedankte, konnte er Allen für ihr Kommen danken und wünschte im Namen des Vorstandes ein gesegnetes Weihnachtsfest und einen guten Rutsch ins neue Jahr.

Friedrich Nusselein-Heynen